

Músicos bolivianos interpretarán a clásicos de la Nueva Trova Cubana



La Paz, 12 sep (RHC-PL) El dúo boliviano Negro y Blanco ofrecerá el próximo 16 de septiembre un concierto en el cual reverenciarán a clásicos del movimiento de la Nueva Trova Cubana, anunciaron los organizadores.

Considerados entre los trovadores más sobresalientes de Bolivia, Mario Luis Ramírez y Christian Benítez, interpretarán en el espacio La Luna Pub Music Bar, de La Paz, canciones de Silvio Rodríguez y Pablo Milanés.

Los músicos adelantaron que durante el recital cantarán temas románticos e introspectivos de los álbumes Testimonios tres y cuatro, así como piezas de las bandas nacionales Savia Nueva y Sui Generis.

Con un estilo trovadoresco y sencillo, Negro y Blanco experimenta también con distintos géneros como rock, blues, folklore y balada.

En su repertorio, el dúo cuenta con canciones de Silvio Rodríguez, representante de la Nueva Trova, movimiento nacido en Cuba en la década de 1960 poco después del triunfo de la Revolución.

Durante su trayectoria profesional, los artistas se presentaron con éxito en escenarios europeos y latinoamericanos.

En 2003 fueron los teloneros de Silvio Rodríguez durante el concierto que el autor de El necio ofreciera en el estadio Tahuichi Aguilera, del departamento de Santa Cruz.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/141202-musicos-bolivianos-interpretaran-a-clasicos-de-la-nueva-trova-cubana>



Radio Habana Cuba